

## Halte aux accidents de la route

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-04-29 19:02:59 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Compter les morts ! Voilà à quoi sont acculés les marocains face à la succession des hécatombes causées par les accidents de la route. Après chaque drame, tout le monde crie haut et fort : Plus jamais ça ! Mais avant même que l'écho des déclarations des responsables ne s'éclipse, d'autres drames prennent le relais, et nos concitoyens continuent à périr dans ce qui est entrain de devenir un massacre ordinaire.

Le dernier accident en date est celui survenu le 28 avril à 45 km de la province d'Ouarzazate, sur la route nationale reliant Ouarzazate et Marrakech. Cet accident, où un car s'est renversé, a coûté la vie à huit personnes et a fait 21 blessés dont 9 dans un état très grave.

Si rien n'a été fait concrètement en amont pour arrêter ces massacres routiers, la prise en charge des victimes des accidents s'est nettement améliorée ces dernières années. Suite à l'accident de Ouarzazate, le comité provinciale de gestion de l'accident dont la délégation du ministère de la santé en coordination étroite avec la gendarmerie royale , la direction régionale de la santé , le SAMU 04 Marrakech, les autorités locales et la protection civile qui a mobilisé un dispositif d'intervention d'urgence constitué de 2 hélico SAMU du ministère de la sante, un hélico SAMU de la Gendarmerie royale ,4 Ambulance de SAMU, 3 ambulances, 12 ambulances des collectivités locales et de la protection civile, 25 médecins, 50 personnels infirmiers et administratifs.De même, et suite aux instructions de Sa Majesté Mohamed VI, le ministre de la santé a rendu le même jour une visite au chevet des rescapés de cet accident tragique au centre hospitalier provincial de Ouarzazate.

Si l'amélioration de la prise en charge des victimes des accidents est louable, les marocains souhaiteraient que tout soit fait pour arrêter cette hécatombe et que chacun prenne ses responsabilités, y compris les conducteurs.

>